

Ressort: Vermischtes

Höchste Hängebrücke Österreichs eröffnet

Schladming, 04.07.2013, 10:01 Uhr

GDN - An der Südwand vor dem Gletscher am Dachstein ist die höchstgelegene Hängebrücke Österreichs eröffnet worden. Das gab der ansässige Seilbahn-Betreiber am Mittwoch bekannt.

Besonderer Höhepunkt der Brücke ist die "Treppe ins Nichts", ein 14-stufiger Abstieg mit zwölf Prozent Gefälle zu einer Glasplattform, die sich 100 Meter über dem Abgrund befindet. Der Tourismuschef der Region Schladming-Dachstein, Hermann Gruber, freut sich über die Eröffnung, "ein spektakuläres neues Angebot im Outdoor-Bereich für unsere Gäste". Die Hängebrücke mit Treppe ins Nichts ergänzt die Attraktionen "Eispalast", "Gletscherrestaurant" sowie den "Sky Walk", die seit Mittwoch mit einer neuen "Panorama-Gondel" erreichbar sind.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-17105/hoechste-haengebruecke-oesterreichs-eroeffnet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619